

dirigent une école, un orphelinat et un hôpital au lac Athabaska, tandis que les Sœurs de la Providence de Montréal, au nombre de 34, tiennent cinq écoles-pensionnats où elles reçoivent les enfants indiens. Inappréciables sont les services que rendent ces dévouées religieuses pour l'éducation de la jeunesse. Elles assurent le succès des travaux des missionnaires en préparant dans les enfants les éléments de futures familles chrétiennes.

Mais il semble que là comme ailleurs les Indiens soient destinés à disparaître ou du moins à s'éloigner à mesure que la civilisation envahit le pays. La partie nord de l'Alberta va bientôt être ouverte à la colonisation. Déjà on commence à l'explorer et à y faire des tracés de chemins de fer. Or, avec le concours des voies ferrées et des bateaux, les distances vont s'effacer et la solitude se peupler. Certaines régions, comme celle de la rivière La Paix, contiennent des terres qui, au point de vue de la culture, ne le cèdent en rien aux plus fertiles du Manitoba.

D'autres endroits, par contre, contiennent des richesses minières considérables. Ce vicariat, destiné à être érigé en diocèse régulier, offre donc des perspectives d'avenir fort consolantes. Aussi les deux évêques missionnaires, qui voient avec joie cet heureux développement, cette transformation, pour mieux dire, appellent de leurs vœux ardents la venue de colons catholiques. C'est ainsi que partageant ces vues, S. G. Mgr l'Archevêque conseillait à Mgr Joussard, lors de sa récente visite à St-Boniface, d'aller visiter la Bretagne et d'inviter les colons bretons à venir coloniser les rives de la rivière La Paix et autres endroits propres à la culture. Des colons canadiens-français et métis sont déjà établis dans ces régions. Inutile d'ajouter que d'autres y seraient les bienvenus.

Comme on le voit grande est la tâche qui incombe au nouvel évêque. Puisse l'Esprit-Saint l'éclairer et l'aider dans cette œuvre importante de la sanctification des âmes et de la colonisation catholique! Des grâces de choix viennent de lui être accordées avec abondance dans la solennelle cérémonie du sacre qui a eu lieu le 5 septembre à Vancouver. S. G. Mgr Montenville, supérieur général des O. M. I., a consacré lui-même ce digne fils, assisté de NN. SS. M^r Donald, évêque de Victoria, et Grouard, O. M. I. Mgr Buno, O. M. I. préfet apostolique du Yukon, en route pour le Concile, assistait à la cérémonie, ainsi qu'une vingtaine de Pères Oblats. Les Sœurs de la Providence et du Bon Pasteur de la ville, et de nombreux fidèles étaient présents.

A la cérémonie du soir, qui réunit elle aussi une nombreuse assistance, le sermon fut donné par Mgr Grouard.

Ad multos et faustissimos annos!